

2020

Une année nouvelle frappe à notre porte. Avec elle, son lot d'espoir et de souffrance, mais nous ferons tout notre possible pour qu'elle éveille, en chacun de nous, des réminiscences de lutte et de résistance.

Ensemble, nous continuerons d'évoquer la mémoire des combats menés pour la liberté, la fraternité, contre l'exclusion et pour le respect de tous et celui de la nature.

En ces temps où montent les fausses valeurs de l'identité nationale, nous mènerons la bataille de la mémoire. À partir des idéaux de nos anciens, nous apporterons notre pierre pour construire ensemble une autre société plus digne et plus équitable.

Bonne année 2020 avec plein de courage et de bonheur à partager, pour vous et tous ceux qui vous sont chers.

Toute l'équipe du 24 août 1944

